

CRAMER (Agustin de)

El ingeniero Agustín de Crámer, constructor del castillo de Atarés, murió de resultas de habersele desbocado la pareja de mulas con que venía del campo, en el punto donde estaba la iglesia de Guadalupe, que había mandado ~~destruir~~ destruir y que pasó a la ermita de la Salud.. Hasta 1826 existía en la Calzada del Monte, en la acera del norte, entre las calles de Someruelos y Cienfuegos, una gran cruz con basamento de mampostería, conmemorativa de este accidente trágico.

La antigua iglesia de Guadalupe estaba frente a la esquina del Peñón, actual esquina de Monte y Aguila.

(J. M. de la Torre, Lo que fuimos y lo que somos, Habanam 1857, pag. 72).